

Fachschaftsprotokoll vom 2023-04-14

Protokollmensch: jbaasner

Liste von Teilnehmenden: mbaron, fharenberg, hheile, fweinekoetter, jhinz, hfeldmann, mwiebusch

Aktuelle Tops

Protokolle Allgemein (Niklas)

- Erinnerung ausgesprochen - es gibt sogar schon mehr Protokolle
- Gerne nochmal erinnern

OpenSlides als technische Grundlage für TaF (niklas)

- Aufs SonderTAF mitnehmen, die Idee (250€ Monatlich, vergessen wirs also)

Brainstorming StART-Fahrt (niklas)

- Verschoben

Code of Conduct & Co (niklas)

- niklas freiwilligt sich in Abwesenheit da was zu machen
- Responseteamwahl: niklas wird das bestimmt organisieren

Mails, Mails, Mails (alle)

- Justiz regelmäßig erinnern
- restliche Mails sind raus

Infoposter über die Fachschaft (jbaasner)

- mbaron macht gerne ein Poster, aber nicht den Inhalt
- hfeldmann macht Inhalt

Brainstorming Mehr Mitglieder*INNEN für die Fachschaft rekrutieren (fweinekoetter)

- verschoben, ist nicht akut

Protokolle (jbaasner)

- ist passiert

Semesterstart-Cafe (alle)

- Zum Start gescheitert
- fweinekoetter ist die Vertrauensperson für die Daten
- Idee angenommen: Wenn Daten vorliegen vergeben wir Preise für das ganze letzte Jahr
- Termin steht noch nicht, Ende dieses Semesters

Refactoring des Protokoll-Systems (hheile)

- Grobe Idee ist ok
- Pfandgeschichte macht weniger Sinn mit dem digitalen System
- Wie kommt man an neue Protokolle mit dem digitalen System
- digitale „Pfandwall“ funktioniert nicht
- hheile überarbeitet die Tabellen für die Ausleihe
- jeder denkt mal ein bisschen drüber nach, wie ein zukünftiges System aussehen könnte

Einkaufsliste der Fachschaft (hheile)

- Brettspiele sind angekommen, sind im Schrank
- Konferenz-Mikro irgendwann
- Snackos nächste Woche
- Getränke gleich im Anschluss

"Teambuilding"(mbaron)

- Wanderung in und durch den Zoo (und vielleicht auch zurück)
 - Poll für die nächsten 5 Wochenenden (Sa, So) (jbaasner)
- Neue Liste erstellen (mbaron)
 - Grillen
 - Bowling
 - Hochseilgarten
 - Kirmes
 - Pub/Bar

Zugang zu dem Konferenzraum (M3-115) (mbaron)

- Schlüssel wäre cool
- fweinekoetter schreibt ne Mail

SonderTaF (jbaasner)

- Findet bald statt und wir sind dabei.
- Thema wird sein: Alle Leute erinnern, dass die TaF kein beschlussfähiges Gremium ist.

TaF

Protokoll von der TaF am 12.04.2023 ist im Wiki.

Briefkasten (digital/offline)

- Nichts offline

XMITS

Anki

- Haben wir nicht
 - jbaasner antwortet
 - darf sie gerne hinterlassen, dann starten wir eine Sammlung
- Wir könnten eine Sammlung starten
- Beim Erstellen der Karteikarten lernt man meist gut

studentische Studienberatung

- Nebel, Thomas, Ricarda zur FSS einladen und nach Infos fragen

Factorio LAN Party

- Generelle Idee vorgetragen
- GZI kann man über ein WE für eine FS Veranstaltung mieten
- Es muss nur Verantwortliche geben, die dann auf die Räume aufpassen
- Sicherheitsdienst muss natürlich auch bescheid wissen

Räume Spieleabend

- Heike ist im Urlaub, daher kriegen wir noch ne Weile keine Räume.
- GZI Raum wird gebucht (V2-234), hheile organisiert den Raum

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-04-14>

Last update: **2023/04/14 17:12**

